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Abstract (en)
The anchor (1) has two anchor arms (2) in each of which a pallet (3) is held. A fork (4) and a fork clamp are provided at its end, which acts on a
balance wheel. The exit pallets carrying anchor arms and fork together with two fastening arms (7) are integrally manufactured. The fastening arms,
which run in the same plane as the other anchor units, are elastically shaped with a certain length. An independent claim is included for a method for
manufacturing an anchor.

Abstract (de)
Für die Uhrenhemmung einer mechanischen Uhr mit einem Hemmungsrad wird ein Anker vorgeschlagen mit zwei Ankerarmen (2) in der je eine
Palette (3) gehalten ist. Der Anker (1) hat eine Gabel (4) an der endseitig ein Gabelhorn vorhanden ist, das auf die Unruh wirkt. Die Ankerteile,
nämlich die Gabel (4), die beiden Ankerarme (2) sowie zwei Befestigungsarme (7) mit Befestigungsoesen (8) sind einstückig und in einer Ebene
angeordnet. Unter Einwirkung der Kraft des Hemmungsrades verformen sich die Befestigungsarme elastisch und der Anker (1) schwingt um eine
virtuelle Achse
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